
Вечерний Душанбе» обратилась с вопросами к Рахмонову по поводу канала ОРТ
Почти месяц, как население столицы лишилось возможности смотреть передачи первого российского канала ОРТ. Многие не знают, к
кому обратиться и пишут жалобы на страницах печати, обвиняя журналистов в некомпетентности.

Например, газета «Вечерний Душанбе» ( №49от 03.12.09г) пишет, что к ним поступают десятки звонков по поводу отключения первого
канала ОРТ. Журналисты в свою очередь сделали все, чтобы найти ответ – почему первый канал ОРТ перестал транслироваться на
территории столицы. «В первую очередь,- пишут они, мы обратились в Государственный Комитет по телевидению и радиовещанию. Затем
обзвонили множество номеров и обошли десятки кабинетов. Но везде один и тот же ответ: «Пока ничего сказать не можем, так как сами
не понимаем, что происходит». Также они обратились к руководителю «Телерадиоком» Сухробу Алиеву, однако конкретный ответ по
поводу сбоев на отечественном телевидении он так и не смог дать. Именно по этому газета с вопросами обратилась к Председателю
Государственного Комитета по телевидению и радиовещанию Асадулло Рахмонову:

«- Говорят, у нашего телевидения нет хозяина – все, что хотят, то и делают, это так?

- Расскажите, кто и как контролирует отечественное телевидение?

- Асадулло Киматович, мы так и не смогли найти внушительного ответа на вопрос по поводу канала ОРТ. Скажите, почему все же
отключают этот канал. Кто-то не хочет, что бы наши люди приобщались к российской культуре или все же есть сговор с продавцами
параболических антенн? Ведь смотреть что-то нужно, и люди идут покупать антенны, кстати, спрос и цены на них последнее время очень
вырос. Но что делать малоимущим гражданам, особенно русскоязычным пенсионерам, у которых нет возможности купить эту антенну?
Ведь для них это единственный источник информации и ниточка с исторической родиной. Каждый день в редакцию нашей газеты
поступает множество звонков по этому поводу, люди даже угрожали организовать пикет у здания Комитета, может, не будем этого
дожидаться и скажем людям правду, у вас ведь есть такая возможность?

- Есть ли у Комитета планы по сотрудничеству с другими каналами российского или другого государства?»

Компетентный человек в Комитете обещал, что ответы на эти вопросы мы сможем получить в самые ближайшие дни, но ни ответов, ни
даже телефонного разговора с председателем, либо с кем-то из его заместителей, по этому поводу у нас до сих пор не состоялось,-
отмечает издание.
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